



www.mg.co.id

Aubameyang Tinggalkan Arsenal

LONDON (IM) - Pierre-Emerick Aubameyang dilepas secara gratis oleh Arsenal. Aubameyang memutuskan untuk mengakhiri kontraknya di klub London Utara itu lebih cepat, dari yang seharusnya musim panas 2023. Konon, Aubameyang setelah ini mengurus kepindahannya ke Barcelona.

Aubameyang sendiri sudah sepakat untuk pemotongan gaji di Barcelona, karena kondisi keuangan klub itu tengah memburuk. Keputusan Aubameyang dan Arsenal pisah ini boleh dibilang merugikan klub. Arsenal tidak mendapatkan apa pun dari kepindahan Aubameyang. Klub sempat membekukan Aubameyang dari tim utama karena tindakan indisipliner Desember lalu.

Absen di 10 laga, Aubameyang masih bisa berleha-leha di rumah sambil menerima gaji 350 ribu Pound per pekan. Dia adalah pemain dengan gaji tertinggi di Arsenal. Memang ironis ketika melihat Aubameyang sebelum dinaikkan gajinya adalah mesin gol Arsenal dan berperan mengantarkan timnya menjuarai Piala FA 2020 dan Community Shield 2020, mengalahkan Chelsea serta Liverpool saat itu.

Di musim 2019/2020, Aubameyang membuat 29 gol setelah musim sebelumnya mencetak 31 gol di seluruh kompetisi. Pencapaian terbaiknya adalah ketika jadi top scorer Liga Inggris bersama Sadio Mane dan Mohamed Salah pada 2018/2019 dengan 22

gol. Performa ini membuat penyerang Gabon itu dielu-elukan oleh fans Arsenal sebelum jadi musuh bersama.

Aubameyang sendiri sudah menyampaikan salam perpisahannya ke Arsenal. Ia mengaku berat harus meninggalkan The Gunners, klub yang dibelanya sejak 2017. "Untuk para penggemar Arsenal. Terima kasih telah menjadikan London rumah bagi saya dan keluarga selama empat tahun terakhir. Saya sedih tidak mendapatkan kesempatan membantu rekan setim dalam beberapa pekan terakhir, tetapi saya tidak memiliki apa-apa selain menghormati klub ini. Saya sangat berharap klub meraih kesuksesan di tahun-tahun ke depan," tulis pernyataan Aubameyang.



PIERRE-EMERICK/AUBAMEYANG
Mantan Pemain Arsenal

Benzema Tampill Sensasional di 2021

MADRID (IM) - Karim Benzema tampil sensasional di sepanjang 2021 bersama Real Madrid. Namun ia mengaku belum puas dan bertekad mengantar timnya memenangi lebih banyak gelar juara. Benzema sukses mengemas 46 gol dan 14 assist di level klub dan internasional pada tahun lalu. Sebanyak 30 gol dan 11 assist dibukukan Benzema untuk Los Blancos di LaLiga.

Tahun 2021 juga menandai comeback Benzema ke timnas Prancis setelah enam tahun. Mantan bintang Lille itu pun membayarnya dengan mencetak gol di semifinal dan final UEFA Nations League untuk membawa Les Bleus memenangi turnamen.

Benzema lantas masuk nominasi Ballon d'Or 2021, namun harus puas finis keempat di belakang Lionel Messi (Argentina/PSG), Robert Lewandowski (Polandia/Bayern Munich) dan Jorginho (Italia/Chelsea). Meskipun bagi sebagian kalangan, striker berusia 34 tahun itu lebih layak mendapatkan penghargaan prestisius itu ketimbang Messi.

Performa ciamik Benzema itu mendapatkan apresiasi dari pers di kota Madrid. Benzema ingin melengkapi kesuksesan itu dengan mengangkat trofi juara di akhir musim 2021/2022.

"Saya sangat gembira dan bangga bisa memenangi trofi ini. Itu merupakan tahun terbaikku karena saya mencetak banyak sekali gol, membuat banyak sekali assist dan mem-

bantu rekan-rekan setimku menang. Target di Real Madrid itu selalu memenangi trofi-trofi juara dan memenangi setiap kompetisi. Kami sedang tampil bagus, kami masih bertahan di semua kompetisi dan kami akan terus bekerja dan melanjutkan pertarungan untuk gelar juara di musim ini," ujar Benzema kepada Real Madrid TV.

Musim ini, Benzema sukses mencolokkan 24 gol plus sembilan assist dalam 28 penampilannya untuk Real Madrid di seluruh kompetisi. El Real masih berpeluang memenangi treble usai memimpin klasemen LaLiga dengan keunggulan empat poin dari rival terdekatnya Sevilla, lolos ke perempatfinal Copa del Rey dan menjejak babak 16 besar Liga Champions.



KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid



Bruno Fernandes (kiri) dan Cristiano Ronaldo, belum bisa mengangkat prestasi Manchester United.

MU Belum Bisa Juara Musim Ini

"Liga Inggris sekarang terlalu sulit untuk kami. Kami harus realistis dan harus berjuang untuk empat besar dan berada di Liga Champions musim depan," kata Bruno Fernandes.

MANCHESTER (IM) - Performa Manchester United (MU) musim ini jauh dari harapan. Salah satu punggawa MU, Bruno Fernandes menyatakan bahwa target paling masuk akal bersama MU musim ini adalah finis di empat besar. MU saat ini berada di urutan keempat klasemen Liga Inggris dengan raihan 38 angka dari 22 laga yang sudah dilewati. MU memiliki selisih cukup jauh (19 angka) dengan Manchester City yang berada di puncak klasemen.

Melihat itu, Bruno Fernandes mengatakan, target paling realistis bagi Man United musim ini bukan sebagai juara Liga Inggris. Namun, tetap berada di empat besar klasemen Liga Inggris agar mampu

kembali merasakan atmosfer pertandingan Liga Champions musim depan. "Tentu saja, di liga sekarang kami terlampau jauh. Liga Inggris sekarang terlalu sulit untuk kami. Kami harus realistis dan harus berjuang untuk empat besar dan berada di Liga Champions musim depan," kata Bruno dikutip dari Manchester Evening News.

Manchester United sempat terjebak di papan tengah klasemen Liga Inggris semasa dilatih Ole Gunnar Solskjaer. Kini, The Red Devils sudah dinakhodai Ralf Rangnick dan penampilan mereka sedikit membaik meski belum benar-benar stabil.

Walau demikian gelandang berkebangsaan Portugal itu percaya bahwa dia bakal men-

gangkat trofi dengan jersey Man United suatu saat nanti. "Ambisi saya masih sama. Saya ingin memenangi trofi bersama klub. Itu akan selalu ada dalam pikiran saya sampai hari terakhir saya di klub. Saya tidak tahu kapan itu akan terjadi. Akan tetapi, sampai saat itu, saya akan percaya bahwa saya bisa memenangi trofi dengan klub ini karena saya pikir kami bisa dan saya pikir klub pantas mendapatkannya," kata Fernandes.

Bruno Fernandes ditandatangani Man United dari Sporting Lisbon dengan nilai senilai 68 juta Euro atau Rp1,1 triliun pada musim 2019-2020. Mantan pemain Sampdoria itu dikontrak oleh Manchester United dengan kesepakatan selama lima setengah tahun.

Pemain yang berposisi sebagai gelandang serang itu total telah mengemas 47 gol dan 36 assist dari 108 kesempatan mentas bersama Man United di lintas ajang. Jika dikerucutkan hanya musim ini, Bruno sukses mencatatkan 28 penampilan dengan torehan tujuh gol dan 11 assist. MU sebenarnya sudah

melakukan pembenahan dengan mendatangkan kembali Cristiano Ronaldo. Hanya sayang, Ronaldo tidak bisa mengangkat performa timnya Ronaldo kesulitan, Setan Merah juga terus jumpalitan.

Rekan Ronaldo di MU dulu, Kleberson menyebut tidaklah mudah bagi CR7 mengulangi kisah manisnya Ronaldo kesulitan, Setan Merah di periode pertama. "Bagi saya, eksperimen klub yang mendatangkan Ronaldo kembali ke klub kali ini gagal. Ronaldo tidak terlihat luar biasa," jelasnya seperti dilansir dari Daily Star.

Di periode pertama Ronaldo membela Manchester United (2003-2009), dirinya mampu menjelma jadi pemain sayap terbaik dunia. Ronaldo memersempatkan tiga gelar Liga Inggris dan sekali Liga Champions. Belum lagi, Ronaldo sukses jadi top skor Liga Inggris, menyabet gelar pemain terbaik Liga Inggris, dan memenangi Ballon d'Or di tahun terakhirnya.

Ronaldo baru bikin delapan gol dari 18 laga di Liga Inggris. Di Liga Champions lebih

baik, enam gol dari lima laga. Menurut Kleberson, Ronaldo sebenarnya masih punya kualitas. Namun sayangnya, Ronaldo tidak disokong oleh pemain-pemain yang berkualitas lainnya.

"Permainan MU kini sungguh jauh berbeda dengan era Sir Alex Ferguson dulu. Sebenarnya, pemain-pemain MU lainnya bagus-bagus tapi sepertinya ada sesuatu yang tidak beres. Maka ini, Ronaldo sedang mengalami masa-masa sulit dan harus berjuang dari bawah. Begitu juga dengan Setan Merah," ujarnya.

MU juga tidak bisa memaksimalkan talenta yang ada. Seperti yang dialami Donny van de Beek. Saat bersama Ajax Amsterdam, Van de Beek tampil begitu gemilang. Gelandang tengah ini mampu jadi juru gedor dari lini kedua.

Namun saat pindah ke MU, dia jarang dimainkan dan bahkan kini dipinjamkan ke Everton sampai akhir musim nanti. Memang MU butuh waktu untuk bisa kembali seperti zaman Alex Ferguson. ● vit

Argentina Perpanjang Rekor Positif

BUENOS AIRES (IM) - Argentina menaklukkan Kolombia dalam lanjutan kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL. Dalam laga di Stadion La Bombonera, Buenos Aires, Rabu (2/2) pagi WIB itu, Tim Tango menang tipis 1-0 berkat gol tunggal Lautaro Martinez.

Argentina masih tampil tanpa diperkuat kapten dan pemain bintangnya, Lionel Messi. La Pulga absen lantaran baru pulih dari Covid-19. Argentina memecah kebuntuan pada menit ke-29. Lautaro Martinez mendapat bola crossing dari Marcos Acuna, sebelum melepaskan tembakan rendah ke dalam gawang Kolombia.

Kemenangan ini menambah poin Argentina di papan klasemen zona CONMEBOL dengan 35 poin, sekaligus memperpanjang rekor belum terkalahkan di 29 pertandingan beruntun. Sementara itu, Kolombia tertahan di urutan ketujuh dengan 17 poin.

Sementara pemuncak klasemen, Brasil sukses men-

dulang angka penuh usai membekap Paraguay 4-0. Ber laga di Estadio Magalhães Pinto, Rabu (2/2) pagi WIB, kemenangan Selecao ditentukan oleh Raphinha di babak pertama, dan gol lain dari Philippe Coutinho, pemain pengganti Antony Dos Santos dan Rodrigo.

Kemenangan ini melanjutkan tren tidak terkalahkan Brasil di Kualifikasi Piala Dunia 2022. Brasil, yang sudah dipastikan lolos, tetap memuncaki klasemen dengan 39 poin hasil 15 pertandingan, unggul empat poin dari Argentina di bawahnya. Di sisi lain Paraguay bertengger di peringkat kesembilan dengan mengoleksi 13 poin dari 16 laga.

Sementara langganan piala dunia lainnya, Uruguay menang telak, 4-1 atas Timnas Venezuela di Stadion Centenario, Montevideo, Uruguay,

Rabu (2/2) pagi WIB. Kini Uruguay naik ke peringkat empat klasemen dengan 22 poin dari 16 laga. Sementara Venezuela di posisi juru kunci dengan baru mendulang 10 poin dari 16 laga. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Argentina

Juventus Lepas Ramsey ke Rangers

GLASGOW (IM) - Aaron Ramsey kini mencoba kehidupan kariernya bersama Rangers. Ia mengaku tidak merasa sakit hati dengan Juventus karena masa-masa sulitnya.

Pemain asal Wales itu dipinjamkan Juventus ke Rangers sampai akhir musim ini dengan opsi kepindahan permanen. The Gers akan menjadi kesempatan kedua bagi gelandang berusia 31 tahun itu usai meredup di Italia. "Sudah pasti selama ini menantang dan saya ingin bermain. Sepanjang karier, saya sudah memainkan banyak sekali pertandingan dan beberapa musim terakhir memang sedikit sulit," ujar Ramsey kepada tgy. Sports.

Selama 2,5 musim membela Juventus, Ramsey kesulitan unjuk gigi karena cedera silih berganti. Ramsey hanya membuat 70 penampilan dengan sumbangan enam gol dan enam assist meski sukses mengantongi medali juara Liga Italia, Coppa Italia dan Piala Super Italia.

"Ada beberapa hambatan, tapi sekarang itu masa lalu. Tidak ada rasa marah yang kuting-

galkan. Segalanya sudah disepakati dan cukup mudah jadi saya hanya bisa bilang terima kasih kepada setiap orang dari waktuku di sana," ujarnya.

Ramsey memang tidak punya harapan lagi setelah Massimiliano Allegri kembali menempati kursi pelatih Bianconeri. Allegri telah mengatakan kepada Ramsey bahwa dia tidak masuk dalam rencananya sehingga tidak akan dimainkan sampai akhir musim jika terus bertahan. Namun, mantan pemain andalan Arsenal itu tidak dendam atas perlakuan yang dia terima.

"Saya hanya menatap ke depan dengan tantangan ini dan mudah-mudahan saya bisa kembali mendapatkan kebugaran untuk bertanding secepatnya dan saya bisa menunjukkan apa yang bisa kulakukan lagi," kata Ramsey. ● vdp



AARON RAMSEY
Pemain Baru Rangers

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Abiting Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com